

## **Estudiantes de Puerto Natales rindieron homenaje a los 204 años de la Independencia Nacional.**

Este viernes 12 de septiembre los estudiantes de los establecimientos educacionales de la comuna de Natales y Torres del Paine, rindieron homenaje a los 204 años de la Independencia Nacional y Día de las Glorias del Ejército. El tradicional desfile se realizó a las 11:00 horas y contó con la presencia de autoridades civiles, militares, eclesiásticas y un gran marco de público que llegó a pesar del frío reinante en esos momentos a la Plaza de Armas de la ciudad a presenciar este solemne acto.

La profesora de historia y ciencias sociales del Centro de Educación Integral de Adultos Carlos Yáñez Moya señorita Danisa Risco Pedraza, se refirió al significado de la fecha y reflexionó sobre tres preguntas que nos permitan entender en cierta medida el real significado de esta festividad.

### **¿Cómo se inició la celebración de las Fiestas Patrias?**

La respuesta la encontramos en los primeros 30 años de nuestra historia republicana, donde existían tres fechas distintas de celebración: El 18 de septiembre, el 12 de Febrero (día que recuerda la batalla de Chacabuco de 1817) y el 5 de Abril (fecha en que se llevó a cabo el juramento de nuestra independencia y se conmemora la batalla de Maipú de 1818)

En estos tres eventos se celebraba el nacimiento de una nueva nación soberana y libre del dominio extranjero. No obstante y según pasaron los años las autoridades se cuestionaron el hecho de imponer tres festividades anuales que celebraban el mismo acontecimiento histórico y que además demandaba un alto costo para el Estado y para el pueblo.

### **¿Por qué se decidió celebrar las Fiestas Patrias en el mes de septiembre?**

La respuesta es simple, se eligió como fecha única el 18 de septiembre porque es la primera manifestación cívica en el país, donde se expresaron las primeras tendencias revolucionarias de los hijos de esta tierra, y además porque el citado mes coincide con el inicio de una nueva estación; La Primavera símbolo universal del renacer de ideales, sentimientos, emociones y nuevos paradigmas.

### **¿Cuál es la importancia de su celebración?**

Su importancia radica en que permite la unión de todos los chilenos, sin distinción de credos, clases, etnias e incluso distancias, en este contexto, las Fiesta Patrias simboliza el espíritu de una sociedad que se ha caracterizado desde sus inicios por su alma libertaria, su voluntad de cambio y por sobre todo por su fuerza y rebeldía frente a la opresión que se ha manifestado en diferentes etapas de nuestra historia patria.

Seguidamente, un grupo de profesores de diferentes planteles educativos, realizó una presentación musical, oportunidad en que los estudiantes de las escuelas y liceos dependientes de la Corporación Municipal rindieron homenaje a los 204 años de aniversario de la patria, bailando tres pies de cueca.

El desfile contó con delegaciones de los siguientes jardines infantiles y establecimientos educacionales: Jardín Infantil Shenu Aike, Pequitas y Copito de Nieve, Escuelas Libertador Bernardo O'Higgins, Coronel Santiago Bueras, Baudilia Avendaño de Yousuff, Capitán Juan Ladrillero, Fronteriza de Villa Dorotea, Ramón Serrano Montaner de la comuna de Torres del Paine, Centro de Educación Integral de Adultos "Carlos Yáñez Moya", Liceos Gabriela Mistral, Luis Cruz Martínez, María Mazzarello, Salesiano Monseñor Fagnano y Colegio Puerto Natales.

